

La patinoire

Comme chaque année, nous sommes allés à la patinoire de Vielsalm.

Dès notre arrivée, nous avons enfilé les patins. Pour certains, c'était très difficile !

Nous sommes montés prudemment sur la patinoire. Nous avons essayé de prendre nos repères pour glisser correctement.

Pendant que certains glissaient, tournaient, faisaient des saltos, couraient, reculaient, accomplissaient des figures, dansaient, voltigeaient, ... , d'autres tombaient, s'accrochaient aux parois, avançaient péniblement, demandaient de l'aide pour être soutenus.

Nous rigolions, nous nous amusions.

Hélas, vers la fin, beaucoup trop de personnes sont arrivées sur la piste. On ne pouvait plus glisser en paix !

Après une heure et demie d'amusement intense, nous

avons enlevé les patins pour le bonheur de nos pieds ! Certains élèves avaient mal partout !

De retour à l'école, un goûter nous attendait : crêpes et cacao chaud préparés par l'association de parents que nous remercions beaucoup.

C'était chouette et à refaire l'an prochain.

